



Asamblea General
Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

A/38/188

S/15754

10 mayo 1983

ESPAÑOL

ORIGINAL: FRANCES/INGLES

ASAMBLEA GENERAL

Trigésimo octavo período de sesiones

Tema 23 de la lista preliminar*

LA SITUACION EN KAMPUCHEA

CONSEJO DE SEGURIDAD

Trigésimo octavo año

Carta de fecha 9 de mayo de 1983 dirigida al Secretario General
por el Representante Permanente de Kampuchea Democrática ante
las Naciones Unidas

Tengo el honor de remitirle adjunto, para su información, el comunicado del Consejo de Ministros del Gobierno de coalición de Kampuchea Democrática, de fecha 30 de abril de 1983.

Agradecería que tuviera a bien hacer distribuir este texto como documento oficial de la Asamblea General, en relación con el tema 23 de la lista preliminar, y como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) THOUNN Prasith
Embajador,
Representante Permanente
de Kampuchea Democrática

* A/38/50.

ANEXO

COMUNICADO

El 30 de abril de 1983, se celebró, por la tarde, una tercera reunión del Consejo de Ministros del Gobierno de coalición de Kampuchea Democrática, en territorio de Kampuchea, bajo la alta presidencia de Samdech Norodom Sihanouk, Presidente de Kampuchea Democrática.

Participaron en dicha reunión Su Excelencia el Sr. Khieu Samphan, Vicepresidente encargado de Relaciones Exteriores, Su Excelencia el Sr. Son Sann, Primer Ministro del Gobierno de coalición de Kampuchea Democrática y los Ministros de todos los Comités de coordinación.

La reunión, que se desarrolló en un ambiente de comprensión mutua y unión fraterna, hizo un balance de la lucha del pueblo de Kampuchea bajo la dirección del Gobierno de coalición de Kampuchea Democrática contra la agresión vietnamita en el curso de la estación seca de 1983, que toca a su fin.

El Consejo de Ministros desea dirigir sus efusivas y admirativas felicitaciones al pueblo y a las fuerzas armadas nacionales de Kampuchea que, con su valor y abnegación, han conseguido para la causa de liberación nacional progresos en todas las esferas, militar, política y diplomática.

El Consejo de Ministros constata que en la situación de hundimiento en que se debaten en los campos de batalla encenegados, los agresores vietnamitas redoblan sus actividades para emprender maniobras diplomáticas engañosas destinadas a desviar la solución del problema de Kampuchea de la aplicación de las resoluciones pertinentes de las Naciones Unidas, así como a dividir al Gobierno de coalición de Kampuchea Democrática.

El Consejo de Ministros reafirma en esta ocasión su adhesión a los Principios de la Declaración de Kuala Lumpur, de 22 de junio de 1982, y declara que únicamente la aplicación de las cuatro resoluciones de las Naciones Unidas y de la Declaración de la Conferencia Internacional sobre Kampuchea, de julio de 1981, podrá aportar una verdadera solución al problema de Kampuchea. Si el Gobierno vietnamita desea de verdad resolver el problema de Kampuchea, no tiene más que acatar las cuatro resoluciones de las Naciones Unidas y la Declaración de la Conferencia Internacional sobre Kampuchea, con el retiro total e incondicional de sus fuerzas de agresión de Kampuchea, y respetar el derecho del pueblo de Kampuchea a decidir libremente su propio destino sin injerencia alguna del exterior.

El Consejo de Ministros denuncia y condena en esta ocasión la reciente maniobra de "retiro parcial" del Gobierno de Hanoi, destinada únicamente a engañar a la opinión pública mundial.

El Consejo de Ministros denuncia y condena igualmente con toda energía las masacres perpetradas por el ejército de ocupación vietnamita contra los campamentos de refugiados de Nong Chan, Phnom Chat y O Smach-Sihanouk Borei. Estos crímenes abominables cometidos contra la población civil inocente revelan la política genocida llevada a cabo sistemáticamente por las autoridades vietnamitas contra el pueblo de Kampuchea.

El Consejo de Ministros hace un llamamiento a todos los países amantes de la paz y la justicia a que continúen dando su apoyo aún más activamente a la justa lucha del pueblo de Kampuchea y del Gobierno de coalición de Kampuchea Democrática. Hace un llamamiento para que continúen ejerciendo presión en las esferas política, diplomática y económica, sobre el Gobierno vietnamita para hacerle respetar las resoluciones de las Naciones Unidas sobre Kampuchea.

El Consejo de Ministros aprovecha esta oportunidad para reiterar la expresión de su profunda gratitud a Tailandia y demás países de la Asociación de Naciones del Asia Sudoriental, así como a todos los países amantes de la paz y la justicia por su apoyo a la causa de liberación nacional del pueblo de Kampuchea y del Gobierno de coalición de Kampuchea Democrática contra la agresión vietnamita.

Kampuchea, 30 de abril de 1983